

**TRADITION**

# La météo capricieuse n'a pas entamé la ferveur à Notre-Dame de Santa Cruz à Nîmes



Malgré le mauvais temps, plus de 500 personnes ont assisté à ce 34<sup>e</sup> rassemblement au sanctuaire nîmois.

/ PHOTOS J.B.

Les fortes pluies de ces derniers jours dans le Gard ont vraisemblablement découragé bon nombre de pèlerins pour le 34<sup>e</sup> rassemblement de la famille salésienne de la Joyeuse union Don Bosco (JUDB), issue des anciens patronages d'Eckmül et, notamment, celui de Saint-Louis, aux bas quartiers de la marine, au sanctuaire de Notre-Dame de Santa Cruz à Nîmes, dimanche.

Selon les responsables, la participation était toutefois estimée à plus de 500 personnes. Dès le matin, l'arrivée des cars ou des véhicules effectuant le trajet, donne toujours lieu à des scènes émouvantes de retrouvailles, sur l'esplanade du sanctuaire. La grande messe, animée par la chorale de la JUDB, dirigée par "Maxou", était célébrée par le père Jean Laporte de la congrégation salésienne.

Juste un peu avant la bénédiction finale, une forte averse venait perturber le déroulement de la messe. Une poignée de courageux fidèles, certes munis de parapluies, restaient jusqu'à la fin, alors que l'on assistait à un éparpillement de la majorité

des participants, vite aux abris. Yvon Tur assistait à cet événement important de la religion catholique pour la première fois en qualité de président de la JUDB.

*"Cela fait un an que j'assume ces fonctions, a-t-il confié. Même si je suis l'un des membres fondateurs de l'association, puisque j'ai été le premier secrétaire à sa création en 1969. Cette année, il y a un peu moins de monde, c'est certainement lié à une météo incertaine, conjuguée aussi au vieillissement de nos adhérents. Mais il m'a semblé, peut-être justement à cause de cette moindre affluence, que la ferveur était encore plus grande associée à un recueillement plus profond qui fait chaud au cœur."*

À cause de la pluie, les organisateurs avaient été obligés d'annuler le moment fort de ce pèlerinage: la procession. Mais une demi-heure après, une éclaircie salutaire permettait son bon déroulement. *"Je pense que Notre-Dame a écouté nos prières"*, glissait, réjoui, Sauveur, l'un des responsables salésiens de Toulon. Marie-Anne,



dite "Marinette", venue de Savoie, ne cachait pas sa joie. *"Je viens chaque année avec mon mari Daniel depuis Chambéry, pour prier et vénérer notre patronne, mais aussi pour retrouver mes amis de la familia oranais. C'est un jour de pur bonheur."*

Michel Perez, président de l'association nationale des Amis de Notre-Dame de Santa Cruz, ne cachait pas sa satisfaction. *"Certes les ondées ont perturbé quelque peu le déroulement de ce grand rassemble-*

*ment, mais il est réconfortant de constater que la ferveur est toujours intacte. Le sanctuaire fait l'objet d'importants travaux de terrassement. Dans quelques mois, il offrira une plus grande capacité d'accueil au stationnement des véhicules. Avec l'acquisition récente d'un terrain à proximité, le sanctuaire prendra un nouvel essor dans le dessein de favoriser les deux rassemblements majeurs des Oranais, celui en mai de l'Ascension et en octobre de la JUDB."*

José BUENO